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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  08 del mese SETTEMBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Richiesta apposizione targa Rais piazza Toscana 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I Conv. 
15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P  

4 CONSOLE Domenico Componente A A  

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A  

6 NASO Agostino Componente A A  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A  

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA 

9 TUCCI Danilo Componente P P  

10 CURELLO Antonio Componente A A  

11 POLICARO Giuseppe Componente A A  

12 PILEGI Loredana Componente A A  

13 SORIANO Stefano Componente A P  

14 SANTORO Domenico Componente A P  

15 FATELLI Elisa Componente A A  

16 RUSSO Giuseppe Componente P P  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A  

Presiede la seduta  il  Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Marco Miceli partecipa ai lavori senza percepire gettone. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

                Il  PRESIDENTE                                                            Segretario Verbalizzante f.f. 

     Giuseppe Cuzzucoli                              Emanuela Calderone 

      



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Giuseppe Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari 
partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG: Richiesta apposizione targa Rais in piazza Toscana 

In apertura dei lavori, il Presidente Cuzzucoli, prima di passare alla trattazione dell'OdG, cede la 
parola al Commissario Santoro, che ne ha fatto richiesta. 

Santoro, chiede al Presidente che la Commissione riesamini il PSC, in quanto, a suo avviso è  
necessario “ snellire “ alcune normative. Santoro evidenzia che il Psc, così come strutturato, 
penalizza le aree interne della città. Altra richiesta del Commissario, è la trattazione dei progetti di 
Rigenerazione Urbana che saranno eseguiti sul territorio comunale. 

Il Presidente comunica a Santoro che a breve inviterà in Commissione l'Ing. Callisti, per discutere in 
merito ai progetti di rigenerazione di Villa Gagliardi e del Parco delle Rimembranze. 

Esaurito l'intervento di Santoro, prende la parola il Commissario Russo, il quale invita il Presidente 
a trattare in Commissione la tematica afferente il Servizio di Derattizzazione e Disinfestazione sul 
territorio, per capire come e quando si procederà. Russo, fa notare ai presenti che:  “ siamo già nel 
mese di settembre “. 

Successivamente prende la parola il Commissario Lombardo, il quale domanda al  Presidente di 
reperire notizie in merito alle pratiche di toponomastica lavorate ed evase dalla Commissione. Per 
Lombardo è inutile proseguire con la trattazione di altre proposte di intitolazione a spazi o vie, se 
ancora non si ha contezza di quelle precedenti. 

Preso atto degli interventi fatti dai  Commissari Santoro, Russo e Lombardo e non rilevandone altri, 
il Presidente passa alla trattazione dell'OdG e cede la parola al Commissario Soriano, il quale 
relaziona in merito alla pratica in oggetto. 

A seguire, il Presidente passa alla lettura delle note pervenute dagli uffici ( protocollo 3911 del 
25/01/2022 e protocollo 36048 del 27/07/2022 ), dal quale si evince la richiesta da parte della Signora 
Canduci Maria Annunziata di Apporre una Targa Commemorativa in onore ai Rais della Tonnara 
di Bivona e Pizzo, f.lli Francesco e Giovanni Canduci, in piazza Toscana. 

Esaurita la lettura di dette note, il Presidente porta a votazione  la proposta in oggetto, che, 
viene approvata favorevolmente all'unanimità dei presenti per alzata di mano . 

Preso atto dell’avvenuta votazione favorevole, il Presidente rinvia la pratica agli uffici per il seguito 
di competenza. 

Prima della chiusura dei lavori, il Commissario Policaro, domanda al Presidente di verificare presso 
gli uffici a che punto si trova la digitalizzazione degli atti facendo riferimento in particolar modo ai  
Settori Urbanistica  e  Lavori Pubblici. 

 

La seduta chiude alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 08/09/2022 

 



    Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone                 

Il Presidente la 2^ Commissione 

                 Giuseppe  Cuzzucoli 


